



Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados-Movimiento Ciudadano)

Entrevista con María Scherer

“Movimiento Ciudadano tiene como carta de presentación sus buenos gobiernos en todos los ámbitos, a nivel estatal, pero también en los municipios. La gente escoge de lo que hay y la gente prefiere al actual régimen por sobre los partidos y sus dirigencias, por sobre ‘Alito’ y Marko Cortés, eso es evidente. Si estas dirigencias no lo entienden se los tenemos que hacer entender con una estrategia distinta y una irrupción que va a cimbrar, yo creo, el mapa político de México en el 2024.



<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%215513&ithint=video%2Cmp4&authkey=%21ALpREOx92LGqTbs>